



Belice reconoce la contribución de Cuba a la lucha contra el cambio climático

Description

(Belmopan) El Centro para el Cambio Climático de la Comunidad del Caribe (5C) reconoció hoy al Instituto de Meteorología de Cuba (Insmet) por su colaboración a la lucha contra los efectos del cambio climático.

Durante la ceremonia por los 20 años del 5C, y en presencia del primer ministro de Belice, John Briceño, la entidad meteorológica de Cuba recibió el galardón por su contribución a la mitigación de los efectos del cambio climático.

La embajadora de Cuba, María Caridad Balaguer Labrada, recibió el premio en nombre del Insmet de manos del Colin Young, director ejecutivo del 5C, por los esfuerzos conjuntos y la colaboración del instituto cubano para fortalecer la resiliencia climática en el Caribe.

Con el premio el 5C reconoce el papel de Cuba como aliado estratégico en la lucha por la sostenibilidad ambiental en la región.

La relación entre el Insmet y el 5C tiene más de 18 años, con proyectos para la modelación climática regional, herramienta fundamental para evaluar vulnerabilidades y diseñar estrategias de adaptación.

Fundado en 2005, el 5C ha sido clave en la promoción de la cooperación científica y la movilización de recursos en el enfrentamiento a los desafíos climáticos en el Caribe.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025